

Observateur Infra : Quelles sont les principales nouvelles et transactions du marché des infrastructures?

26 octobre 2018

Auteur

André Vautour

Associé, Avocat

[Télécharger l'Observateur Infra](#)



[Télécharger l'Observateur Infra](#)

1. Mise en place de l'Autorité des Marchés publics (AMP) : conséquences pratiques sur les processus d'appels d'offres au Québec

L'Autorité des marchés financiers est maintenant remplacée par l'AMP pour l'autorisation de contracter avec un organisme public.

Cette nouvelle instance, responsable de la surveillance de l'ensemble des contrats publics, a également le pouvoir de vérification, d'enquête, d'ordonnance et de recommandation.

2. Les dernières nouvelles du marché des infrastructures

Parmi les nouvelles marquantes des derniers mois :

- La production de plus de 2,305 GW d'énergie renouvelable, confirmée dans de nouveaux contrats
- 3 projets d'infrastructures de transport d'envergure en Amérique du Nord progressent rapidement
- Le projet de réfection du toit du stade olympique va de l'avant
- Le modèle de PPP est considéré pour la réalisation de 2 nouveaux projets d'infrastructure de transport
- Une banque majeure cesse de financer des projets d'énergie au charbon, au pétrole et au gaz

[Télécharger l'Observateur Infra](#)

